

Devuelven 30 migrantes irregulares a Cuba



Foto: ACN

La Habana, 21 de abr (RHC) Este jueves 20 de abril fue devuelto a Cuba por el Servicio de Guardacostas (SGC) de Estados Unidos un grupo de 30 migrantes irregulares, informó hoy una nota publicada en el sitio del Ministerio del Interior (Minint).

A través del puerto de Orozco, en Bahía Honda, Artemisa, llegaron 24 hombres y 6 mujeres que habían salido ilegalmente del país y fueron interceptados en el mar por el SGC.

La mayoría de los retornados residen en la provincia de Matanzas.

Así, han sido retornadas a la Isla dos mil 383 personas en 37 acciones del SGC en lo que va del presente año, para un total de tres mil 268 cubanos devueltos en 62 operaciones desde países del área.

Cuba mantiene firme su compromiso con una migración regular, segura y ordenada, al tiempo que reitera el peligro y condiciones de riesgo para la vida que representan las salidas ilegales del país por mar.
(Fuente: ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/320414-devuelven-30-migrantes-irregulares-a-cuba>



Radio Habana Cuba